



# ぞうぐみだより 9月号



令和7年8月25日発行  
社会福祉法人国立保育会  
練馬区立南大泉保育園  
担任 古里・武田

8月も残すところあと数日ですが、まだまだ暑さの厳しい日が続いています。8月はとても暑い日が多く室内で過ごすことが多かったのですが、リズム・荒馬などでたくさん身体を動かしたり、マンカラ・工作・虫の観察など、それぞれの興味のあるものに、じっくりと取り組むことが出来ました。

この時期は夏の疲れが出やすいです。しっかりと栄養や休息をとりながら、健康的に過ごしていきます。また、運動会に向けての取り組みも始まります。目標に向かってあきらめずに頑張る大切さや、友だちと協力してやり遂げる達成感を感じられるよう、子どもたちと一緒に楽しく取り組んでいきたいと思います。



## 【9月の予定】

- 5日（金） うんどう遊び
- 10日（水） おはなし会
- 12日（金） 身体計測
- 16日（火） 講師によるリズム指導
- 22日（月） 食育活動・ほけん指導
- 24日（水） 避難訓練

## 【シャワーについて】

9月に入っても暑い日にはシャワーを行いますので、引き続き連絡帳への記入とタオルのご用意をお願いいたします。

※プール期間中は毎週月曜日にリズムをおこなっていましたが、プール閉い後は毎週木曜日に戻ります。



夏祭り・虫観察・色々なクラスとのリズム・絵の具あそびなど、今月もたくさん遊びました！



## 【ぞう組畠について】

区で借りているぞう組畠ですが、今年の夏は気温が高く、子どもたちと一緒に行くことが出来ませんでした。職員が世話をしに行っていたのですが、ニュースでも言われている通り、暑さのため作物の育ちが悪いようです。子どもたちと育てている野菜も生長があまりよくありません。子どもたちにはそういうった様子を伝えながら時期を見て畠に収穫に行けたらと思っています。